

ふただ

二田小学校だより

ホームページ <https://www.kenet.ed.jp/futada/>

※ホームページの「学校からのお知らせ」を日々アップしています。ぜひ、ご覧ください。



柏崎市立二田小学校

柏崎市西山町長嶺 1718 番地 Tel.48-2054

令和5年12月22日 376号



明日から冬休み

校長 関原 るみ子

明日から、子どもたちが待ちに待った冬休みです。クリスマス、大みそか、お正月と子どもたちにとっては楽しいことが続きます。家族団らんの時間がいつも以上にある年末年始だからこそ、じっくりと子どもの話に耳を傾け、将来の夢や希望について語り合っていたいただきたいと思います。そして、子どもは家族の一員だからこそ、子どもに家の手伝いをたくさんさせてください。子どもに手伝わせると、時間がかかったりうまくいかなかったりして、歯がゆく思うこともあるかもしれませんが、やり遂げる経験をたくさんさせてください。その際、子どものがんばりを認めることをお願いします。

さて、新型コロナウイルス感染症が5月8日から5類になり、制限なしで様々な活動ができるようになりました。それぞれの学年が積極的に校外学習や体験活動を行ってきました。そこで、「子どもたちが輝いていた活動」をテーマに、夏休み明けから今日までの期間でのベストショットを1枚、各学年担任から選んでもらいました。子どもたちはいろいろな人との交流、豊かな体験により、心も体も大きく成長しました。

あと1週間余りで2023年が終わります。皆様のお陰で、よい1年を過ごすことができました。ありがとうございました。どうぞよい新年をお迎えください。



1年生
保育園の年長さんと交流会をしました。おみせやさんごっこや新聞リレーを楽しみました。



2年生
自分たちのアイデアで作り上げた学習発表会。準備、練習、本番とどの時間も輝いていました。



3年生
アルフォーレで行われた親善音楽会に参加しました。集中して素敵な演奏を発表しました。



4年生
たくさんの社会科見学に行きました。回を重ねるごとにどんどんメモの量が増えていきました。



5年生
残暑厳しい9月・高柳自然教室に行ってきました。一番の思い出は「カヌー体験」だったようです。



6年生
柏崎・刈羽小学校親善陸上大会に参加しました。パワフルパワーで競技・応援しました。

全校親子活動「BMXパフォーマンス」が行われました。



BMXの素晴らしい演技にびっくりです。
さすが世界チャンピオンです。



全校の子どもたちに挑戦することの大切さを
お話しされました。

12月6日(水)に、今年度で最後となるPTA全校親子活動「BMXパフォーマンス」が体育館で行われました。BMXとは「Bicycle Motocross(バイシクルモトクロス)」の略で、自転車を使って回転やジャンプの出来栄を競う競技です。今回のパフォーマンスで来校されたのは、長岡市在住の片桐亮さん、悠さん兄弟で、お二人とも世界チャンピオンになっています。

お二人からは、自転車でジャンプしたり、回転したりする驚きの技をたくさん見せていただきました。また、子どもたちへ、「あきらめないで、できるまでやること」「目標を立てて、できるまで練習すること」の大切さをお話しいただきました。

「君こそスターだ！クリスマス会」が行われました。



3年生は短縄とびと長縄とびを発表しました。
普段の練習の成果が出せました。



6年生と3年生によるの木刀による型です。
バッチリ決まっています。

12月19日(火)・21日(木)の昼休みに、12月恒例の「君こそスターだ！クリスマス会」が運営委員会の企画・進行で行われました。今回も、縄跳び、木刀による型、ダンス、けん玉、ピアノなど、秀でた一芸がたくさん披露されました。発表する子どもたちの真剣なまなざしと熱意が客席に伝わってきて、とても充実した時間でした。

1月の行事予定

1日(月) 元日
8日(月) 成人の日
9日(火) 冬季休業後集会、全校給食後下校
10日(水) 全校5限後下校、口座引き落とし日
11日(木) 書き初め大会
15日(月) 校内書き初め展(~19日)

16日(火) 健康体づくり講座(ダンス)①
17日(水) 第3回避難訓練
19日(金) PTA委員総会
22日(月) 全校5限後下校
25日(木) 貸出文庫
26日(金) 5・6年生スキー教室
(キューピットバレー
スキー場)



第2回すこやかウィーク(~22日)

--